

# Viele Beiträge zum Thema „Erde“

Über 20 Literaturinteressierte kamen zum ersten „Lesecafé“ in diesem Jahr.

**Lünen.** Zum ersten „Lesecafé“ im Jahr 2019 in der Stadtbücherei waren mehr als 20 literaturinteressierte Menschen der Einladung des Fördervereins gefolgt und genossen sehr unterschiedliche Texte zum Thema „Erde“. Das teilt der Förderverein mit.

Etwa die Hälfte der Gäste hatte sich schon vorab mit dem Thema „Erde“ beschäftigt und Texte mitgebracht, die sie dann vortrugen, teilt



**Einige der Teilnehmer am „Lesecafé“.** FOTO FÖRDERVEREIN

der Förderverein mit.

Es gab eine Vielfalt an Lesungen von Echnatons „Sonengesang“ über „Earth“ von Michael Jackson bis zu Tolstoi's „Wieviel Erde braucht der Mensch“. Auch Ausflüge in die Welt des Maulwurfs oder der Erdgeister fehlten nicht, und natürlich blieben kritische Texte zum Umgang mit der Natur nicht aus (z. B. von Dorothee Sölle).

Durch eine Kaffeepause für Gespräche, eine ansprechende Dekoration und das Angebot, ein Töpfchen mit Erde und Samen mitzunehmen, wurde der Nachmittag abgerundet.

Die Lesecafé-Reihe steht diesmal unter dem Titel „Die vier Elemente“. Das nächste Lesecafé findet statt am Mittwoch, 3. Juli wieder um 16 Uhr in der Stadtbücherei, Stadtgasse 5. Dann geht es um das Thema „Wasser“.